

島中通信

風は「しまんだ」から・・・

文責：押領司 誠



先週10月3日の土曜授業で岩谷静さんを特別講師に迎えて、島浦の特産である「いりこ」を使った「みそ汁づくり」の体験授業を実施しました。授業はイワシの種類やいりこに含まれる栄養、だしの取り方からみそ汁の作り方まで、子どもたちに知ってほしい多くの内容を含み、今後の食生活に大変役立つものでした。そして、どのグループも協力してとてもおいしいみそ汁をつくることができました。

平成27年度文化祭迫る！ 10月18日(日)

今年の文化祭まであと1週間になりました。生徒たちは運動会終了後から集中して合唱やダンス、劇や教科の発表などの準備や練習を進めてきました。今年も充実した発表ができると思いますので、ご家族やご近所お誘い合わせの上、ぜひお越しください。また、地域から昨年引き続きコーラス「アイランド・ハーモニー」に参加していただくとともに、宮日新聞にも取り上げられたように、初めての試みで地域の方々の作品も展示します。



昨年度の文化祭より～アイランド・ハーモニー

ものづくりマイスター(職人)による講義



10月6日(火)に県の事業で技能士さんによる体験学習を実施しました。今回は「板金による表札づくり」と「ミニ畳づくり」でした。伝統的な技術を学ぶすばらしい機会になり、大変立派な作品を製作することができました。な

お、この作品も文化祭で展示します。すばらしい出来上りを鑑賞ください。

※10月23日(金)に予定していたスクールコンサート(ウーピン)は、フェリー休止の関係で延期になりました。新たな期日は12月4日(金)の予定です。プロの歌声をぜひ聴いてください。